

# Sanierung der Fussgängerbrücke Obermoos über den Hauptkanal

7. April 2025

## Sanierung Fussgängerbrücke

Mit der Unterstützung der Zivilschutzorganisation Bielersee Süd-West konnte die beliebte Fussgängerbrücke im Obermoos über den Hauptkanal erneuert werden.

Bei frühlingshaftem Wetter sind in der letzten Woche 10 Pioniere des Zivilschutzes Bielersee Süd-West im Einsatz gestanden und haben die dringend notwendigen Instandhaltungsarbeiten an der Holzbrücke durchgeführt. Der Steg war in die Jahre gekommen. Das faule, morsche Holz bildete ein Unfallrisiko für Fussgänger und Fahrradfahrer, welche den Hauptkanal überqueren wollten.

An dieser Stelle bedankt sich der Gemeinderat für die Unterstützung sowie die ausgezeichnete Arbeit.

